

Ressort: Entertainment

Lothar Matthäus will nicht mehr als Trainer arbeiten

Berlin, 08.05.2018, 13:23 Uhr

GDN - Lothar Matthäus hat mit dem Trainerberuf endgültig abgeschlossen. "Vor zehn Jahren wäre ich mit dem Fahrrad zu 1860 München an die Grünwalder Straße gefahren, um da arbeiten zu dürfen", sagte der Rekordnationalspieler der Wochenzeitung "Die Zeit".

Da hätte er damals Potenzial gesehen, "das wäre eine Aufgabe gewesen". Weiter nannte er Hamburg. "Ein Verein mit Tradition - das hätte ich gemacht. Jetzt nicht mehr. Ich brauche es nicht." Im Rückblick auf seine aktive Karriere bezeichnet der heutige Sky-Experte seinen früheren Mönchengladbacher Trainer Jupp Heynckes als seinen "großen Förderer". Matthäus erzählte, wie Heynckes 1984 mit privatem Geld habe helfen wollen, ihn in Mönchengladbach zu halten. "Er hat wohl zu Manager Helmut Grashoff gesagt, gib ihm die Summe x mehr, und ziehe sie bei mir vom Gehalt ab." Die Mühe war vergeblich, Matthäus wechselte damals nach fünf Jahren von der Borussia zu Bayern München.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-105817/lothar-matthaeus-will-nicht-mehr-als-trainer-arbeiten.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com